

08/11/2012

La Côte

VIE ASSOCIATIVE le 22 novembre, VIVAG sera constituée.

Les seniors s'organisent



L'association est l'un des résultats du projet communautaire «Vivre ensemble à Gland». Archives Tatiana Huf



La commune de Gland, Pro Senectute Vaud et les habitants engagés dans le projet communautaire «Vivre ensemble à Gland», invitent les seniors de la commune au 6e forum nommé «Avancer avec VIVAG», le jeudi 22 novembre, de 17 à 20 heures, à la salle communale de la Grand'Rue 38.

Le comité sera élu

Ce forum est une étape importante dans la démarche «Quartiers solidaires» initiée en 2010 car une association de seniors du nom de VIVAG sera officiellement lancée.

«Nous procéderons à l'élection du premier comité et la soirée sera également l'occasion de rencontrer les responsables des activités ainsi que nos partenaires associatifs», notent les organisateurs. COM

Informations complémentaires: Raphaël Voélin, animateur de proximité à Gland, au 078 612 88 49 ou par mail à: raphael.voelin@vd.pro-senectute.ch